
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        16. November 2022 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Beschlusskontrolle zum Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 
03.11.2022 
Anfrage Herr Raue zum Toilettenkonzept  
TOP: 7.16 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Raue fragt, ob eine Sanierung der Toiletten Skatepark Neustadt und Magdeburger 
Straße nicht wirtschaftlicher wäre.  

 
Bei den beschriebenen Toiletten handelt es sich um Kompakttoiletten. Die in diesen Anlagen 
verbaute Technik wird aufgrund ihres hohen Alters nicht mehr hergestellt. Sämtliche Medien 
sind zudem innerhalb der Kompaktanlage verbaut und zum Teil für eine vollständige 
Instandsetzung nicht zugänglich.  Eine Angebotsabgabe durch externe Firmen ist aufgrund 
der beschriebenen Situation nicht möglich.  

 

 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


